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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Mentre esplode il numero dei clandestini, si smantellano i controlli in 
dogana? 
 
 
Il numero dei clandestini è aumentato quest'anno in maniera allarmante. Già da alcuni mesi le 
cifre fornite dalle Guardie di confine indicavano un chiaro rialzo. E, sulla scorta dei dati di fine 
settembre (1400 clandestini individuati), si immaginava che il 2010 si potesse concludere con 
2000 entrate clandestine scoperte, contro le 1600 dell'anno precedente. 
 
Adesso il fenomeno ha subito un'ulteriore impennata, con 80 clandestini scoperti in sette giorni 
(vedi Corriere del Ticino del 19 ottobre us). Il Comando del Corpo delle guardie di confine Regione 
IV non nasconde la propria preoccupazione. Segnala inoltre di aver sequestrato negli ultimi tempi 
un numero crescente di falsi permessi per asilanti, e la sempre più frequente individuazione di 
persone ricercate o espulse che cercano di entrare comunque in territorio svizzero. 
 
Il preoccupante quadro sopra descritto imporrebbe degli interventi decisi a tutela della sicurezza 
del territorio ticinese. Ovvero, più uomini a controllo dei nostri valichi. Succede invece il contrario. 
Settimanalmente 8-10 guardie di confine vengono tolte dal territorio ticinese e mandate in aereo a 
Ginevra (e pare che i più assidui ricevano, per questo, una sorta di 14a mensilità). Soprattutto dal 
gennaio 2011 i valichi di Gandria e Ponte Tresa non saranno più presidiati durante le ore notturne. 
Pare che nel prossimo mese di novembre si effettuerà un periodo di prova di una settimana. 
 
Questo smantellamento dei controlli, alla luce dei dati sopra indicati che palesano un vero e 
proprio allarme clandestini, appare del tutto fuori luogo ed inaccettabile. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato:  
 
1.  il CdS è al corrente delle cifre delle entrate clandestine pubblicate sul Corriere del Ticino del 

19 ottobre us? Come valuta il CdS dette cifre?  
 
2. Il CdS conferma che, malgrado l'esplosione delle entrate clandestine anche da parte di 

persone pregiudicate, da gennaio 2001 i valichi di Gandria e Ponte Tresa rimarranno sguarniti 
durante le ore notturne? 

 
3. Il CdS conferma che nel mese di novembre verrà effettuata una settimana di prova del "nuovo 

regime" ai valichi di cui al punto 2)? 
 
4. In caso di risposta affermativa alle domande precedenti: come verrà garantita, a mente del 

CdS, la sicurezza del nostro territorio? 
 
5. È intenzione del CdS, a tutela della sicurezza del territorio, attivarsi con urgenza affinché gli 

annunciati smantellamenti di controlli ai valichi vengono accantonati? 
 
 
Attilio Bignasca 
 


